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 ５月１６日（火）、１７日（水）の２日間にわたり、あづま総合公園内陸上競技場で、県北地区中体連陸上大

会が開催され、３年生は男子４名、女子２名の計６名が参加しました。練習期間が短い中での出場でしたが、

出場した生徒は、それぞれが自分の力を出しきって競技に臨みました。 

 特に女子共通走高跳に出場した１組の大澤那奈さんは、第４位に入賞し、県大会への切符を手に入れました。

他にも、１年生の男子と女子の１５００ｍと、男子１・２年４×１００ｍリレーも県大会に出場します。 

県大会は、７月４日（火）から６日（木）にかけて、白河市のしらかわカタールスポーツパーク（白河市総

合運動公園）陸上競技場で開催されますが、さらに良い記録を残すことを期待しています。 

＜県北中体連陸上大会に参加して＞ 

 １組 大澤 那奈 

    今回の大会では、４位に入賞することができました。足のけがが重なり不安なまま挑むことになりま

したが、自己ベストを出すことができました。県大会も全力で挑みたいです。 

 １組 鈴木 和珠 

    今回の陸上大会では、不慣れな砲丸投に出場したので、思うような記録を出すことができませんでし

た。中学校最後の大会だったので、もっと良い記録を残せたらと思いました。 

 ２組 天野 由埜 

    自分は４×１００ｍリレーに出場しました。結果は予選敗退でしたが、とても少ない練習時間の中で、

部の全員が本気で練習をしていて、結果以上のものを得られたと思います。 

２組 菅原亜琉斗 

    県北陸上大会に参加して思ったことは、目標としていた１２秒の記録を達成できなかったのが悔しい

です。それで駅伝大会では、練習をたくさんして目標を達成できるよう頑張りたいと思います。 

 ３組 鈴木  和 

    自分は、８００ｍ走に出場しました。自己ベストの２分２９秒で走ることができました。練習が少な

い中で臨んだ大会でしたが、個人的には良いタイムで走ることができたと思います。 

 ３組 髙橋 晴紀 

    僕は、この２日間を通して多くのことを学びました。走幅跳では、自己ベストを出すことができまし

た。3 年間で最後の陸上大会、たくさんの友だちにお世話になり、とても感謝しています。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜翌週（5/29～6/2）の予定＞ 

月日 １ ２ ３ ４ ５ ６ 行事等 

5/29(月) 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 衣替え移行期間～３１日 

5/30(火) 火 1 火 2 火 3 火 4 火 5 火 6  

5/31(水) 水 1 水 2 水 3 水 4 水 5 水 6 清掃・部活動なし 

6/ 1(木) 木 1 木 2 木 3 木 4 木 5 木 6 衣替え 

6/ 2(金) 金 1 金 2 金 3 金 4 金 5   

   


